

朝晩の気温がぐっと下がり、肌寒い日が増えてきました。季節の変わり目のこの時季を、元気に乗り切れるよう、子どもたちの体調に留意しながら学習に取り組んでいきたいと思います。



小学部 遠足に行ってきました！



小学部 2年生

2年生の遠足で「郡山カルチャーパーク」に行ってきました。メリーゴーランドや豆汽車などの乗り物を楽しみました。ぐるぐると回るコーヒーカップの中では、視線も忙しく動いていました。



小学部 4年生

4年生の遠足で「東北サファリパーク」に行ってきました。サファリバスに乗ってキリン、鹿、ロバ、エランドにエサをあげました。キリンにペロンと指をなめられ、ニッコリしていました。

小学部 修学旅行に行ってきました！



小学部 6年生

修学旅行で「アクアマリンふくしま」に行ってきました。滝の流れる音や水槽の光を感じてニッコリしたり、トドの鳴き声や友達の声に気付いてニコニコしたり、終始笑顔で活動しました。

中学部 学習の様子



中学部 3年生

創立60周年記念芸術鑑賞教室では、授業で取り組んだ曲が演奏されました。身体をたくさん動かしたり、歌うように声を出したり・・・その姿を見ていた周りの教師たちも笑顔になりました。

